

「エコポスター2008」表彰式を挙



前列左から 山口君，菅野さん，西村君，田川君，新屋君
後列左から 中之蘆環境整備課長，古野教頭，嘉松副校長
片峰学長，田井村委員長，濱理事



懇談の様子

1月26日，学長室において，地球温暖化防止運動の一環として環境委員会が学内公募した環境対策等啓発キャンペーンポスター「エコポスター2008」の優秀作品表彰式を挙りました。

「エコポスター2008」は，「ウォーム・ビズ部門」「クール・ビズ部門」「CO₂削減・温暖化防止部門」の3部門について本学の児童・生徒・学生及び教職員を対象に公募したもので，計234作品の応募がありました。

環境委員会で審査した結果，最優秀賞は，「ウォーム・ビズ部門」が教育学部附属小学校5年菅野いさなさんの作品，「クール・ビズ部門」が同小2年山口諒一郎君の作品，「CO₂削減・温暖化防止部門」が同小4年新屋京平君・田川昇太君・西村晃君が協同制作した作品に決定しました。また，「エコポスター2008大賞」には，新屋君らの作品が選ばれました。

表彰式では，田井村環境委員会委員長，濱理事，嘉松附属小学校副校長，古野同小教頭及び保護者ら列席のもと，片峰学長から受賞者へ賞状及び副賞が授与されました。

その後の懇談では，片峰学長から「環境問題について想像することは大事。みなさんもいろんなことを想像し，夢を持ち続けよう」と祝辞があり，「エコポスター2008大賞」の新屋君は，「今，地球温暖化が始まっているから，温暖化を人々の力で無くして行こうと思った」と作品の主旨を述べるなど，希望にあふれる受賞者の意見が聞かれました。

(平成21年1月・施設部環境整備課)